

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Mengenai peranan kepala desa saat ini sudah ada peningkatan dari kepala desa terdahulu dalam menjalankan perannya dinilai sudah baik dilihat dari kontribusi yang diberikan kepada masyarakat serta pelayanan pemerintah Daerah yang tentunya dapat menciptakan masyarakat yang sejahtera. Hal-hal yang demikian merupakan suatu inspirasi bagi desa-desa yang lain karena tingkat keberhasilan yang telah dilakukan di desa Tanjung samarindakan memberikan peran positif bagi masyarakatnya. Dalam pelaksanaan pembangunan pemerintah saat ini sudah berperan dengan baik dalam rangka untuk mengimplementasikan kebijakan hubungan dengan pelaksanaan pembangunan.
2. Kendala yang dihadapi oleh kepala desa tanjung samlantakan saat ini yaitu terletak pada kurangnya pengetahuan masyarakat dan perangkat desa terhadap Undang-undang yang mengatur tentang desa. Dan sebagian besar masyarakat awam di desa tanjung samalantakan tidak mengetahui bahwasannya jalan poros yang rusak mereka lalui di desa tanjung samalantakan adalah jalan pemerintahan kabupaten, masyarakat hanya mengetahui bahwasannya jalan itu adalah tanggung jawab kepala desa.

B. Saran

1. Dalam menjalankan program pembangunan, sangat perlu untuk dapat melibatkan masyarakat, maka dengan demikian akan tercipta suatu hubungan dan kinerja yang baik antara pemerintah desa dengan masyarakat. Disamping itu juga akan membuat masyarakat merasa bertanggung jawab atas pembangunan tersebut serta akan memelihara akan hasil pembangunan dengan sebaik-baiknya.
2. Dan hal terpenting untuk perlu dilakukan oleh pemerintah adalah dalam melakukan hal-hal pembinaan secara signifikan kepada masyarakat dengan jalan menanamkan kesadaran penuh kepada mereka akan pentingnya pembangunan itu. karena pembangunan bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat itu sendiri, sehingga dalam pikiran setiap anggota masyarakat bahwa pembangunan adalah juga milik dari seluruh masyarakat yang ada di dunia khususnya bagi mereka yang tinggal dan menetap didesa Tanjung samalantakan.
3. Adapun mengenai solusi dari permasalahan tersebut adalah Pemerintah Kabupaten dan beserta aparat Desa melakukan musyawarah untuk perbaikan jalan dengan menggandeng stakeholder Merupakan semua pihak yang memiliki kepentingan atau peran dalam sebuah perusahaan atau organisasi yang saling terkait.